



学校だより

令和4年10月25日
市川市立第六中学校
校長 渋谷 敬二

【合唱祭について】

今年度は約3週間の練習期間も設け、合唱祭に向けて頑張ってきました。各クラスが一丸となり、昼休みや放課後に歌声を響かせた3週間でした。みんなの頑張る姿は微笑ましくもあり、また、感染が心配になる程の熱の入れようでした。幸いにも、この間、校内での感染は一人もなく無事に合唱祭当日を迎えることができました。学年ごとに時間を分けて実施したので、他学年の歌声を聞けなかったのは残念でしたが、保護者にも直接歌声を届けることができ、喜ばれていました。順位には関係なくどのクラスもやり切った満足感と、仲間と一緒に頑張った充実感が味わえたことと思います。その絆を大切にします。ますますクラスや学年が仲良く活動を深めていってほしいと思います。

各賞は以下のとおりです。

1年1組	銅賞	2年1組	銀賞	3年1組	銅賞 ★
1年2組	銀賞 ★	2年2組	銅賞	3年2組	銅賞
1年3組	銀賞	2年3組	銅賞 ★	3年3組	銀賞
1年4組	金賞 ◎	2年4組	金賞	3年4組	金賞
1年5組	銅賞	2年5組	銀賞	3年5組	金賞 ◎
		2年6組	金賞 ◎	3年6組	銀賞

◎：最優秀賞

★：めくり・ポスター賞

指揮者賞	1年2組	さん	2年1組	さん	3年4組	くん
伴奏者賞	1年2組	さん	2年4組	さん	3年4組	さん

【生徒集会について】

10月24日5校時に生徒集会が開かれました。3年生徒会メンバーが実施する最後の集会となりました。3年生の活動はどんどん終わりを迎えていきますね。その中で、体育委員会は「スポーツテスト優秀者」を発表してくれました。コロナ禍が続き、中学生の運動能力が大きく低下しているといわれています。これを励みに、体育の授業や部活動等、日々の運動の機会を大切に、体力向上を意識してほしいと思います。また、「制服の着こなしショー」は間もなく制服での登下校が再開しますので、身だしなみの再確認ができました。ワールド学級の弁論発表は発表者の くん、 くんだけでなく、進行役の

さんも英語と日本語でスピーチ発表をしてくれました。短い期間によく日本語を習得しているなど、改めて感心させられました。英語スピーチは さんが1年生とは思えない英語力を披露していました。

次回からは新生徒会本部が活動していくこととなります。新人戦やコンクールも進行中です。1、2年生中心の活動が本格化していきますね。それぞれのポジションでしっかりと活動していきましょう。

学年別個人総合順位	1年生		2年生		3年生	
1位	4組	さん	4組	さん	6組	さん
	5組	くん	4組	くん	5組	くん
2位	1組	さん	2組	さん	5組	さん
	4組	くん	4組	くん	1組	くん
3位	4組	さん	3組	さん	2組	さん
	1組	くん	6組	くん	5組	くん

【裏面に続きます】

3年生種目別1位

握力	6組	さん	上体起こし	1組	さん
	1組	くん		4組	さん
	5組	くん		1組	くん
長座体前屈	2組	さん	反復横跳び	4組	さん
	5組	くん		5組	くん
20mシャトルラン	1組	さん	50m走	1組	さん
	6組	くん		4組	さん
				5組	くん
立ち幅跳び	1組	さん	ハンドボール投げ	1組	さん
	5組	くん		6組	くん